

Windisch, 3. Juli 2023

Medienmitteilung

PDAG feiern Lehrabgängerinnen und Lehrabgänger 2023

Die Psychiatrischen Dienste Aargau (PDAG) bilden auf drei Lehrjahre verteilt rund 65 Lernende aus. Im festlichen Rahmen konnten am vergangenen Donnerstagabend, 29. Juni, insgesamt 24 Absolventinnen und Absolventen ihren Lehrabschluss wieder gemeinsam mit Familie, Berufsbildnerinnen und Berufsbildnern, Bildungsverantwortlichen sowie Vertretern der Geschäftsleitung feiern. Zum ersten Mal schlossen dabei sechs Lernende die Ausbildung zur Assistentin bzw. zum Assistenten Gesundheit und Soziales ab.

Das diesjährige Lehrabschlussfest der PDAG stand unter dem Motto «#ErfülledeineTräume». PDAG CEO Beat Schläfli riet daher in seiner Rede den jungen Berufsleuten, ihre Träume konsequent zu verfolgen und gab ihnen anerkennende und motivierende Worte mit auf den Weg. Dass Träume gelebt werden sollten und helfen, die eigene Entwicklung voranzutreiben, ergänzte in ihrer Rede Cátia Inácio, Teamleitung Sekundarstufe II. Ihre Abschlusszeugnisse, Gratulationskarten sowie eine Anerkennung erhielten die Absolventinnen und Absolventen von Mario Müller, Leiter Kompetenzzentrum Bildung.

Übersicht der Lehrabgängerinnen und Lehrabgänger

Assistentin Gesundheit und Soziales

Larissa De Cecilia | Isidora Manojlovic | Neema Mbuvi | Aicha Mejri

Assistent Gesundheit und Soziales

Nils Gastel | Thierry Horlacher

Fachfrau Gesundheit

Alondra Badillo Ormazabal | Lisa Gelhard | Kim Gloor | Michelle Hächler | Noelle Haller | Fabienne Huber | Emilie Knecht | Natalie Merkel | Jana Mitric | Debora Mologni | Ana Catarina Oliveira Vieira | Jana Schwarz | Louise Wedgwood

Fachfrau Betreuung Kinder

Nissani Pathmaraj

Kauffrau

Vanesa Dellova

Koch

Patrik Locher | Fabio Simeone

Küchenangestellter

Jonas Keller

Die Absolventinnen und Absolventen haben vor drei und in einigen Fällen zwei Jahren mit einer gemeinsamen Einführungswoche ihre Ausbildung begonnen. Der jährliche Betriebsausflug mit den Lernenden aller Lehrjahre und Fachbereiche ist fester Bestandteil der Ausbildung bei den PDAG. Die gemeinsamen Aktivitäten dienen dazu, den Lernenden die multiprofessionelle und interdisziplinäre Arbeit bei den PDAG

näherzubringen und neue Perspektiven aufzuzeigen. Erfreulicherweise werden einige Assistentinnen und Assistenten Gesundheit und Soziales (AGS) wie auch Fachpersonen Gesundheit (FaGe) im Anschluss die Weiterbildung zur FaGe bzw. dipl. Pflegefachperson HF antreten. Den jungen Berufsleuten diese Möglichkeit zu bieten, ist ein wichtiger Beitrag der PDAG gegen den Fachkräftemangel.

Die Türen der PDAG mit ihrem vielfältigen Angebot stehen den jungen Berufsleuten auch zukünftig offen. Allen Lehrabgängerinnen und Lehrabgängern wird nach der Ausbildung eine Anstellung angeboten. In der Regel bleiben über 90 Prozent der Lehrabgängerinnen und Lehrabgänger weiterhin bei den PDAG beschäftigt.

Die PDAG sind stolz und wünschen allen Lehrabgängerinnen und Lehrabgängern einen guten Start ins Berufsleben und für die Zukunft weiterhin viel Erfolg.

Kontaktperson für Medienschaffende:

Alfonsina Schibler, Leiterin Human Resources
über Medienstelle PDAG, Tel. 056 462 21 10

Info: Psychiatrische Dienste Aargau AG

Die Psychiatrischen Dienste Aargau (PDAG) untersuchen, behandeln und betreuen psychisch erkrankte Menschen aller Altersgruppen mit sämtlichen psychiatrischen Krankheitsbildern. Massgeschneiderte stationäre oder ambulante und konsiliarische Angebote garantieren die Behandlungsart, die zur Patientin, zum Patienten, zur Erkrankung und zur Lebenssituation passt. Die PDAG gewährleisten die psychiatrische Behandlung, den Notfalldienst und die Krisenintervention für die Kantonsbevölkerung. Die Fachpersonen der PDAG können von Regionalspitälern und Heimen beigezogen werden, an den Kantonsspitalern sind die Konsiliar- und Liaisondienste vor Ort verfügbar, auch für Kinder und ältere Menschen. In Rechtsfällen erstellen forensische Psychiaterinnen und Psychiater zudem Gutachten.

Zu den PDAG gehören die vier Kliniken

- [Psychiatrie und Psychotherapie](#)
- [Konsiliar-, Alters- und Neuropsychiatrie](#)
- [Forensische Psychiatrie](#)
- [Kinder- und Jugendpsychiatrie und Psychotherapie](#)

Seit 2004 sind die PDAG eine Aktiengesellschaft im Eigentum des Kantons Aargau. Für die PDAG arbeiten über 1600 Personen in mehr als 50 Berufen. Die PDAG sind Lehrspital der Medizinischen Fakultät der Universität Zürich und Aus- und Weiterbildungsstätte für Ärztinnen, Psychologen, Pflegefachpersonen und weitere Berufe.

Weitere Informationen zu den PDAG finden Sie unter www.pdag.ch.



Hintere Reihe: Lisa Gelhard, Michelle Hächler, Patrik Locher, Fabio Simeone, Fabienne Huber, Nils Gastel, Natalie Merkel, Jana Mitric, Thierry Horlacher, Jana Schwarz, Louise Wedgwood

Vordere Reihe: Alondra Badillo Ormazabal, Nissani Pathmaraj, Kim Gloor, Isidora Manojlovic, Neema Mbuvi, Aicha Mejri, Emilie Knecht, Debora Mogni, Ana Catarina Oliveira Vieira, Noelle Haller

Abwesend: Vanesa Dellova, Larissa de Cecilia und Jonas Keller